



FRANCIS LANGLOIS

Je suis laïc, marié. Mon intérêt pour la théologie date de plus de vingt ans. Il est venu du besoin de comprendre les données de la foi chrétienne à laquelle je me suis converti à l'âge adulte. Il s'est, entre autres, porté sur l'étude de la Bible, plus particulièrement des Évangiles où se médiatise une des modalités de rencontre avec Jésus-Christ. Des études à l'Institut Pastoral d'Études Religieuses (IPER), puis à la Faculté de Théologie de l'UCLy, m'ont permis d'entrer dans l'intelligence des textes bibliques. Mon mémoire de Master a porté sur l'Évangile de Jean, centre de ma recherche. Mais mon intérêt est resté ouvert à tous les textes de l'Ancien comme du Nouveau Testament. Cela m'a permis de me mettre au service de la formation théologique des laïcs, comme formateur biblique et responsable du service de formation du diocèse de Saint-Étienne et aujourd'hui comme assistant pour les travaux dirigés d'exégèse biblique et directeur pédagogique de l'IPER.